

BAB 6

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Asuhan kebidanan secara berkesinambungan (*Continuity Of Care*) yang telah diberikan pada Ny. D mulai dari masa kehamilan trimester III hingga masa interval yang telah dilakukan dan berjalan dengan baik, di TPMB Yulis Aktriani, Sukun, Malang, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Asuhan kebidanan pada masa kehamilan sampai interval berlangsung dengan baik. Pada masa kehamilan didapatkan hasil pemeriksaan Ny. D usia 29 tahun GII P1001 Ab000 UK 34 – 35 minggu T/H/I, letak kepala dengan keadaan ibu dan janin baik, tanda-tanda vital ibu dalam batas normal, TFU sesuai dengan masa kehamilan, DJJ dalam batas normal yaitu berkisar 120 – 160 kali/menit, dan tidak terdapat kelainan selama pemeriksaan. Dalam pengkajian ditemukan masalah ketidaknyamanan pada ibu tetapi masih dalam batas normal.

Asuhan persalinan telah dilakukan pada tanggal 13 Maret 2024 pukul 02.20 WIB di TPMB Yulis Aktriani, Pada Ny. D usia 29 tahun GII P100Ab000 Uk 39 – 40 minggu T/H/I letkep inpartu kala I fase laten. Bayi lahir spontan, menangis kuat, gerak aktif, warna kemerahan, tidak ada kelainan, jenis kelamin laki-laki dengan berat badan lahir 3.200 gram. Proses persalinan mulai kala I sampai kala IV berjalan dengan baik.

Asuhan kebidanan masa nifas pada Ny. D berjalan dengan baik tanpa komplikasi. Kunjungan masa nifas dilakukan sebanyak 4 kali yang bertujuan untuk memantau keadaan ibu. Dari hasil pengkajian, didapatkan keadaan ibu dalam batas normal, TTV normal, pengeluaran lochea sesuai dengan masa nifas normal, ASI sudah keluar.

Asuhan kebidanan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali. Pemantauan dilakukan secara bertahap yang bertujuan untuk memantau keadaan bayi, tumbuh kembang dan mendeteksi ada tidaknya tanda bahaya yang dialami oleh bayi. Selama pemantauan bayi dalam keadaan sehat dan dari hasil pengkajian, bayi dalam batas normal.

Ny. D sudah yakin ingin menggunakan alat kontrasepsi Kondom sesuai dengan keputusan bersama dengan suami, dan telah diberikan asuhan terkait kelebihan dan kekurangan KB kondom.

6.2 Saran

Dari kesimpulan diatas, maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

a. Bagi Penulis

Diharapkan penulis dapat menambah pengetahuan dan wawasan, dapat mendapat pengalaman langsung dalam melakukan asuhan berkesinambungan terhadap klien serta dapat belajar dari kekurangan

b. Bagi Klien

Diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan klien terkait masa kehamilannya sampai dengan keluarga berencana, sehingga klien dapat memberdayakan dirinya secara mandiri.

c. Bagi Lahan Praktik

Dapat dijadikan bahan masukan untuk meningkatkan mutu asuhan pelayanan pada kehamilan hingga masa interval sehingga semakin meningkatnya kesehatan ibu dan anak.

d. Bagi Institusi

Diharapkan dapat menjadi referensi dan bahan masukan bagi institusi untuk terus meningkatkan kemampuan mahasiswanya dalam memberikan asuhan yang berkualitas, terutama untuk penyusunan Laporan Tugas Akhir selanjutnya.